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DIRETORIA EXECUTIVA: 
 
Presidente:     Fábio Pinto da Costa (Presente) 
Vice-Presidente:    Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 
Vice-Presidente:    Eduardo Kucinski (Presente) 
Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Presente) 
Vice-Presidente:    Geraldo Alves Ferreira Filho (Presente) 
Vice-Presidente:    Luiz Alberto da Silva Düwel (Presente) 
Vice-Presidente:    Paulo de Moraes Saldanha (Ausente) 
Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Presente) 
Vice-Presidente:    Sérgio Moura Carneiro de Novaes (Presente) 
 
Convidados:  
Superintendente Geral:   Celso Arras Minchillo 
Conselheiro Eleito:    Regis Savietto Frati  
Conselheiro Eleito:    Paulo Eduardo Souza de Figueiredo Ferraz 
Conselheiro Eleito:    Dailton Marin 
Coordenador de Juízes:   Fabrício Pinotti 
Associado:     Ilson Romanelli 
 
O Presidente, abrindo os trabalhos, passou aos assuntos em pauta, como segue: 
 
1. ORÇAMENTO E RELATÓRIO GERENCIAL - OUTUBRO/2015: Utilizando o 
retroprojetor para apresentação, o Sr. Celso Minchillo procedeu à análise do Orçamento 
Realizado de Outubro-15. O total de receitas de R$ 1.258.009, acima do orçado de R$ 1.247.600. 
Despesas de R$ 2.919.254, acima do orçado de R$ 2.871.551. O caixa, em 31 de outubro de 
2015, apresentou um valor de R$ 17.838.714. Relatório Gerencial – OUTUBRO/2015: O Sr. 
Celso apresentou os indicadores gerenciais das principais atividades da Associação, que permite 
conhecer o andamento dos trabalhos e discutir eventuais providências.  
 
2. Assuntos Administrativos 
 
 a) Prévia Orçamento 2016:  O Sr. Celso Minchillo disse que na reunião do Conselho de 
Administração de 27 de janeiro de 2016, será aprovado o orçamento para 2016. Para fazer este 
planejamento foram adotadas algumas premissas. Os gestores das áreas colocaram algumas 
ideias trazidas por eles e pelos funcionários. Ações previstas para o ano de 2016: i) Implantação 
de atendimento via chat. Atualmente existe o atendimento telefônico e por e-mail. O chat seria 
outra forma de prestar um atendimento online. Será estudado e se possível implementado; ii) 
Implantações de serviços via mensagem por SMS. O Sr. Regis Frati comentou que tem recebido 
muitos elogios dos emails enviados atualizando o andamento do processo de registro; iii) 
Contratação do Dr. Roberto Baungartner como consultor; iv) Construção de espaço do centro de 
convivência em Avaré, já discutido anteriormente; v) Estudo de alteração de categoria de animal 
e competidor, sistema Handicap; vi) Construção de coberturas de baias; vii) Implantação da 
universidade ABQM, para formação de mão de obras de tratadores e treinadores. Já foi feito 
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estudo sem progressão e o estudo será retomado e ficou decidido que o Sr. Érico Braga ficara 
designado para desenvolver o trabalho da universidade; viii) Integração do sistema de 
pagamento de premiação, com o sistema de esportes. Hoje é feito um trabalho grande entre 
financeiro e esporte após os eventos para pagamento das premiações. Esse sistema agilizaria o 
trabalho; ix) Sistema de certificação do processo de registro do animal; x) Implantação de 
funcionalidade de aplicativos para smartphones; xi)  Substituição de todos os sistemas legados 
de linguagem vb; xiii) Transferência dos sistemas para Datacenter. Outras premissas do 
orçamento: não está sendo considerado reajuste nas taxas associativas e nos emolumentos e 
ajuste na taxa de inscrição em eventos.  Está sendo considerado reajuste de 7% no repasse de 
aluguel de baias. Proposta de reajuste na taxa de gado, adequando ao valor cobrado 
atualmente. No marketing está sendo considerada uma captação de R$550 mil. Com relação às 
despesas, foram apresentados alguns aumentos das verbas de fomento: 20% de aumento na 
premiação dos eventos oficiais. Explicou que a premiação nos eventos oficiais vem das 
inscrições, e da verba de fomento R$200 mil para o congresso, R$200 mil para o nacional e 
R$160 mil para o potro do futuro/copa dos campeões. Aumento de 20% do valor destinados 
para exame antidoping. Aumento de verba para os núcleos 100% quarto de milha. Todos os 
núcleos recebem R$10 mil reais. A proposta seria R$5mil a mais para os núcleos 100% Quarto 
de Milha. Aumento de verbas para núcleos 100% Quarto de Milha, custaria mais R$ 65mil reais. 
Aumento de 20% na verba de fomento da premiação nos eventos R$112mil, investimentos em 
sistemas R$1.092.000 mil reais. Data Center R$84mil/ao ano. Coordenação de juízes R$72mil. 
Universidade ABQM, ainda não tem valor definido. Tatersal em Avaré R$100 mil é a parte que 
falta pagar do projeto. O Sr. Celso Minchillo disse que o projeto já deu entrada na Câmara 
Municipal. Os presentes discutiram amplamente sobre a proposta de construção do Tatersal. 
Sobre o projeto de coberturas de baias, o Sr. Celso Minchillo apresentou fotografias tiradas três 
dias antes do potro do futuro onde as baias foram destruídas pelas fortes chuvas e o projeto de 
cobertura das baias. Comentaram sobre as baias do Haras Rafaela que custam R$3.000 cada 
baia já pronta. O Sr. Celso Minchillo disse que para o projeto das baias a ideia é fechar um 
acordo com a Prefeitura de Avaré em troca eventos, que totalizariam 10 anos de eventos na 
cidade. O Sr. Fábio Pinto da Costa disse que é contra a quantidade de eventos estabelecidos no 
acordo. O Sr. Luiz Alberto Düwel disse que existe o impasse entre o Tatersal e as baias. O Sr. 
Regis Frati disse que independentemente do projeto, o problema das baias deve ser resolvido. 
Os presentes fizeram um comparativo entre comprar ou alugar a baia. O Sr. Celso Minchillo disse 
que iria incluir o valor do projeto do Tatersal no orçamento para ser levado ao Conselho de 
Administração e continuou a apresentação falando das premissas para o ano de 2016, referente 
à receita, despesa e investimentos. O Sr. Regis Frati sugeriu que seja cortada a verba de envio 
da revista para jovem e defendeu o reajuste da propaganda na revista. O Sr. Celso Minchillo 
comentou que foi feito esse reajuste de 10% no ano anterior 2014. O Sr. Fábio Pinto da Costa 
sugeriu aumento da taxa de registro para R$100,00 por animal e prolongar o beneficio da 
transferência sem ônus pela web e o Sr. Regis Frati complementou dizendo que o aumento deve 
ser dentro dos parâmetros da inflação. Foi sugerido aumento da taxa de registro para R$70,00 e 
taxa de transferência para R$50,00. O Sr. Celso Minchillo voltou para apresentação, falando do 
custo do gado: Apartação custa R$ 640,00 são cobrados R$ 540,00, Working Cow Horse R$ 
180,00 custa R$306,00, Ranch Sorting R$165,00 custa menos, pois foi adotada uma premissa 
desde o Congresso que pode ser usado o mesmo gado do Team Penning para o Ranch Sorting, 
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Laço R$135 custa R$174, teve aumento de 22%. O Sr. Paulo Ferraz comentou que o Sr. Ricardo 
Pulzato pediu uma avaliação de quantos bois seriam laçados por chifre e disse que no laço pé 
não é usado boi de chifre, então esse seria um valor a menos. Quanto ao cronometro, poderia 
utilizar um boi sem chifre. O Sr. Fábio Pinto da Costa sugeriu aumento de 20% na taxa de gado, 
exceto para o Ranch Sorting e Laço Individual. O Sr. Celso Minchillo retomou a apresentação 
com as receitas com total de R$ 28milhões sendo, R$ 10 milhões stud book. O Sr. Regis Frati 
comentou sobre os patrocínios em outros eventos e disse que será feito um trabalho profissional 
junto ao marketing. Comentou também que no ano passado o associado Sr. Jonatas Dantas 
trouxe uma ideia de fazer shows por conta própria e 10% da verba arrecadada seriam para a 
ABQM. Os presentes não concordaram com essa proposta. O Sr. Celso Minchillo disse que o 
orçamento seria passado para o email de todos para análise. Foi perguntado sobre o valor da 
inscrição por categoria, em relação ao prêmio que a categoria oferece e qual a porcentagem 
representada. O Sr. Celso Minchillo respondeu que são 75% do valor da inscrição e continuou 
apresentando os valores referente a verba de fomento, que está sendo aumentada de R$10mil 
para R$15mil para os núcleos 100% quarto de milha, além de fivela dos campeões e um juiz, 
bônus de representatividade para provas com mais de 100 inscritos, bônus de crescimento para 
os que estão crescendo mais de 10% em relação ao ano anterior. Explicou que a verba recebida 
pelas associações de modalidade é utilizada para premiar o melhor Quarto de Milha. Além do 
apresentado, existe uma verba de fomento para o ABQM Awards, provas oficiais ABQM, a corrida 
rei/rainha do Jockey R$145mil, verba para exame antidoping R$127 mil, despesas de vaquejada 
e laço comprido e R$200mil em cada uma das provas de vaquejada. O Sr. Luiz Alberto Düwel 
comentou sobre um evento de vaquejada realizado no parque do associado Sr. Ivandro Moura 
Cunha, em que o lugar não tinha boa estrutura e estava em situação precária e sem água. Foi 
explicado que foi aberto edital, e um dos parques participantes já tinham recebido o evento, 
como já estava combinado fazer um rodizio entre os parques para fomentar a vaquejada, este 
parque foi escolhido pelo Comitê de Vaquejada.  O Sr. Regis Frati disse que o Comitê de 
Vaquejada deve escolher o local em que será realizado. O Sr. Fábio Pinto da Costa sugeriu 
convidar o Comitê da Vaquejada para a próxima reunião da Diretoria Executiva. Os presentes 
decidiram que o Derby de Vaquejada será em Bezerros-Pernambuco. - b) Bem Estar Animal: 
O Sr. Celso Minchillo comentou que o projeto de lei do Deputado Federal Capitão Augusto foi 
aprovado na Câmara dos Deputados. O Sr. Ilson Romanelli falou sobre a trajetória do assunto 
relacionado ao bem estar animal, de 2002 até esta data e o fato ocorrido no evento do Sr. 
Valdomiro Poliselli, que teve o evento bloqueado pela promotoria. Disse que o senador Sr. 
Ronaldo Caiado se prontificou a criar um projeto de lei, regulamentando as provas equestres. 
Mencionou que os competidores da modalidade de laço estão sob proteção da lei que legaliza o 
rodeio, mas quando foi solicitado as regulamentações para criação do projeto de lei, verificaram 
que no rodeio e na ABQM não existe um regulamento e que na lei atual, não existe proteção à 
vaquejada. Disse ainda que o Deputado Federal Tripolli entrou com projeto de lei para proibir 
provas de laço e vaquejada. O Sr. Celso Minchillo falou que existem 3 situações: o projeto que 
torna o rodeio patrimônio cultural, que já foi aprovado na Câmara dos Deputados e foi 
encaminhada para o Senado, o Projeto de Lei do Tripolli e o senador Ronaldo Caiado se dispondo 
a patrocinar um projeto de lei que regulamente as competições. Disse ainda que existiu a dúvida 
se deveria regulamentar a lei do Rodeio ou fazer uma nova lei, e que o senador Ronaldo Caiado 
quer fazer as duas coisas. Comentou que na lei do rodeio de 2002 existe um artigo que diz que a 
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prova de laço só pode ser feita com redutor de impacto. - c) Calendário Eventos Oficiais 
2016: O Sr. Celso Minchillo comentou que o Potro do Futuro de Vaquejada merece ter no 
mínimo um dia a mais, pois as provas têm acabado muito tarde. As datas dos eventos oficiais em 
2016 são: Convenção Anual ABQM / 9º ABQM Awards & 6º Hall da Fama, 27 de Fevereiro. Local: 
Ballroom do World Trade Center São Paulo (WCT) - São Paulo/SP. 7º Congresso & Derby 
Brasileiro – Vaquejada. 10 a 13 de Março. Local: Parque Rufina Borba - Bezerros/PE. GP Bank of 
América Racing Challenge - South América 19 de Março - Classificatórias / 2 de Abril - Finais  
Local: Jockey Club de Sorocaba - Sorocaba/SP. 26º Congresso Brasileiro - Conformação e 
Trabalho / Latin American AQHA17 a 24 de Abril. Local: Parque de Exposições Dr. Fernando Cruz 
Pimentel - Avaré/SP. 39º GP ABQM Potro do Futuro & GP ABQM rei e rainha da velocidade - 
Corrida25 de Junho - Classificatórias / 9 de Julho – Finais. Local: Jockey Club de Sorocaba - 
Sorocaba/SP. 39º Campeonato Nacional - Conformação e Trabalho 16 a 24 de Julho. Local: 
Parque de Exposições Dr. Fernando Cruz Pimentel - Avaré/SP. 11º Campeonato Nacional e Potro 
do Futuro - Laço Comprido4 a 7 de Agosto. Local: Parque do Peão - CLC - Campo Grande/MS. 9º 
Congresso Brasileiro - Laço Comprido 2 e 3 de Setembro. Local: Parque Assis Brasil - Esteio/RS. 
37º Potro do Futuro / 10º Copa dos Campeões / 2º Derby Conformação e Trabalho 10 a 16 de 
outubro Local: Parque de Exposições Dr. Fernando Cruz Pimentel - Avaré/SP. 14º Potro do 
Futuro & Campeonato Nacional - Vaquejada24 a 27 de Novembro. Local: a definir. - d) Canal 
Rural - Reunião: A equipe do Canal Rural entrou na sala e apresentou aos presentes a 
trajetória da relação da ABQM com o Canal Rural durante os 5 anos de contrato. Foram 
apresentadas as seguintes propostas para renovação do contrato: i) proposta de um programa 
especial Eu Sou Quarto de Milha; ii) exibição de 13 programas ao longo do ano, a partir de 
março/2016, totalizado 77 exibições; iii) exibição do programa aos sábados às 11hrs; iv) exibição 
dos programas inéditos aos domingos em horário com boa audiência, que também estarão 
disponíveis na plataforma digital; v) presença da marca do patrocinador nas arenas, como já era 
realizado com as placas, tambores, painéis, sendo novidade o mailing na arena e citação da 
marca durante as provas e ação para interação com os expectadores; vi)apresentação de um 
produto novo, Lance Rural, que se trata de suporte para várias ações, e já foi testado com a raça 
Mangalarga Marchador, tendo por objetivo criar um canal exclusivo da raça dentro do lance rural, 
que além de customizado, possui espaço para transmissões ao vivo, calendário dos eventos, 
espaço para realização de leilões online, notícias e bibliotecas de vídeos com programas e 
entrevistas. Os representantes do Canal Rural comentaram que foi feito uma pesquisa que 
constatou que o canal tem 47% de penetração em relação aos canais do mesmo seguimento. O 
Sr. Fábio Pinto da Costa ressaltou a relação da ABQM com o Canal e que em seis anos, essa 
parceria é sempre enfatizada pelo Sr. Paulo Farha. Disse ainda que quem ficará responsável 
pelas negociações com o canal é o Sr. Regis Frati. O Sr. Regis Frati comentou que a parceria com 
o canal é desde a pré-candidatura do Sr. Paulo Farha e que quer receber a proposta por e-mail 
para que cada um possa avaliar. Disse que a dificuldade é captar grandes patrocinadores e nesse 
quesito, podem contar com todo apoio da ABQM, porém o mecanismo de venda é do canal, pois 
essa não é área da ABQM. Solicitou que nessa programação sejam acrescentadas metas e 
gostaria de ver a possibilidade de inserção de comercias diários de 30 segundos que sejam 
repetitivos na grade do canal. Comentou que a ABQM recebeu outras propostas do canal do boi 
e do Terra Viva, interessados em fazer algum trabalho com a ABQM, mas que devido ao bom 
relacionamento e a história, o Canal tem preferência. Perguntou da possibilidade de o canal 
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cobrir o ABQM Awards e cobertura da Vaquejada, que é uma grande modalidade na ABQM com 
quatro eventos oficiais por ano. O Sr. Júlio confirmou que a Supra tem interesse em renovar o 
contrato e fazer o ABQM Awards e que pode ser feito a cobertura das principais premiações. O 
Sr. Regis Frati disse que não há necessidade de duas horas de programação, sendo uma hora 
com entrevistas com os associados interessante e suficiente. O Sr. Luiz Alberto Düwel falou que 
deve ser feito a contratação de um profissional para fazer a apresentação, por se tratar de um 
grande evento da ABQM. Foram sugeridos vários nomes de celebridades e jornalistas para 
apresentação do Hall da Fama. O Sr. Regis Frati disse que na próxima reunião serão tomadas as 
decisões referente às propostas discutidas. A equipe do Canal Rural disse que os eventos da 
ABQM podem ser transmitidos ao vivo pelo site do canal. O Sr. Regis Frati esclareceu que já tem 
bastantes empresas que fazem esse trabalho e que pode ser disponibilização o sinal da ABQM, 
para que o Canal Rural faça a transmissão. - e) Discussão sobre TE: O Sr. Fábio Pinto da 
Costa comentou que recebeu uma sugestão para que não fosse feito alterações nos valores da 
TE e disse ser a favor de manter os valores atuais. Os presentes também concordaram em não 
fazer alterações nos valores. - f) Coordenador de Juízes – assuntos diversos: O Sr. Fábio 
Pinto da Costa iniciou dizendo que foi escolhido na reunião anterior o juiz Sr. Fabrício Pinotti, 
para coordenar o comitê de coordenação de juízes. Os criadores que farão parte do comitê são: 
Sr. Paulo Ferraz e Sr. Dailton Marin. Uma terceira pessoa indicada é o Sr. João Lacerda que será 
confirmado pelo Sr. Ricardo Pulzato.  Explicou que o comitê foi instalado com objetivo de 
organizar os julgamentos, cursos de formação de juízes, treinamentos reciclagens e havendo 
alguma decisão a ser tomada, deverá ser encaminhado para Diretoria Executiva deliberar e caso 
seja necessário, será encaminhado para o Conselho de Administração. O Sr. Paulo Ferraz 
perguntou se eles fariam a escalação dos juízes e se existe ferramentas para ministração dos 
cursos e reciclagens. O Sr. Fábio Pinto da Costa disse que sobre a escalação, o comitê faz a 
sugestão e a aprovação deve ser feita pela Diretoria Executiva, conforme consta no Regulamento 
de Esportes. Referente aos cursos o Sr. Celso Minchillo disse que a ABQM prepara o conteúdo do 
curso. O Sr. Fábio Pinto da Costa disse que o desmembramento dos setores foi feito para existir 
dois grupos de trabalho independentes.  O Sr. Regis Frati disse que a criação do Comitê é uma 
inovação e que haverá um coordenador e uma comissão de criadores para aprovar as ações do 
coordenador e os juízes que tiverem alguma queixa, deverão reclamar para os criadores 
integrantes do Comitê. Sobre o último curso de juízes houve muitas reclamações referente ao 
número de reprovados. Perguntaram quantos candidatos aptos compõe o corpo de juízes. O Sr. 
Celso Minchillo esclareceu que na reciclagem, os juízes atuais que não passaram na prova foram 
autorizados pela Diretoria Executiva, a fazer um novo curso no evento Nacional e que a Diretoria 
Executiva prezando pela qualidade, selecionou os juízes que realmente se mostraram 
capacitados. O Sr. Paulo Ferraz disse que as provas de Laço, Rédeas, Working Cow Horse, Laço 
Técnico Individual, Apartação são provas subjetivas e o objetivo do comitê é tentar minimizar os 
erros cometidos nessas provas. Comentou que ele e o Sr. Dailton Marin aceitaram o convite para 
integrar o Comitê, pois investem em cavalos, passando anos se preparando e muitas vezes a 
avaliação não é boa e que no ultimo evento teve notas de 68 a 76 para mesma prova. O Sr. 
Dailton Marin também comentou que no passado, o juiz decidia de forma independente, e que as 
mudanças feitas são necessárias e concordou que deve sim ter mais juízes. O Sr. Fabrício Pinotti 
falou que deve ser realizado cursos específicos por modalidade.  O Sr. Luiz Alberto Düwel 
concordou que deve existir juízes específicos por modalidade e os juízes que julgam todas as 
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provas deveriam ter destaque. Disse ainda que o terceiro integrante do comitê deveria ser um 
competidor. O Sr. Fábio Pinto da Costa respondeu que já tem dois competidores e o Sr. João 
Lacerda tem experiências que serão benéficas ao comitê. Foi questionado se existe curso por 
modalidade e observado que a realização de cursos específicos será melhor para a qualidade do 
corpo de juízes. O Sr. Celso Minchillo respondeu que pode sim ser criado o curso especifico por 
modalidade. O Sr. Geraldo Ferreira disse que os juízes que serão admitidos devem ter visão geral 
do Quarto de Milha e fazer o curso de todas as modalidades. O Sr. Celso Minchillo falou que os 
aprovados vão fazer um estágio, e que está sendo direcionada a modalidade. O Sr. Paulo Ferraz 
disse que as modalidades com mais deficiência de juiz, devem ser identificadas. O Sr. Regis Frati 
falou que a deficiência está no quadro geral de juízes e que novos profissionais devem ser 
formados. Disse ainda que de 40 candidatos, somente sete foram aprovados e que deveria existir 
estágios já como juiz e a efetivação seria na modalidade em que foi aprovado, com prazo de um 
ano para passar em provas de outras modalidades. O Sr. Fábio Pinto da Costa disse que o fato 
de passar no curso não credencia o candidato como juiz, e que o candidato deve passar em 
outras sete modalidades. Comentou que foi passado ao Sr. Fabrício Pinotti, uma reclamação do 
julgamento dele em provas, uma denuncia do Sr. Francisco Garcia e outros assuntos, e solicitou 
que ele expusesse os casos aos presentes. Com a palavra o Sr. Fabrício Pinotti disse que recebeu 
uma denúncia referente ao Sr. Roger Clark e Sr. Hélvio Noronha e uma reclamação sobre o curso 
de juízes. Disse que por ser o coordenador achou que não deveria fazer uma defesa e levou para 
que a Diretoria Executiva deliberasse, apresentando a denúncia e defesa para os presentes. 
Mencionou também o caso da advertência Juíza Fernanda e o Sr. Fábio Pinto da Costa disse que 
foi passado para o Conselho de Administração que devolveu para análise da Diretoria Executiva e 
solicitou que o Sr. Fabrício Pinotti desse seu parecer, quanto ao caso. Ficou decidido que o 
comitê irá se reunir para discutir a respeito e posicionar a Diretoria Executiva posteriormente. O 
Sr. Paulo Ferraz comentou que foi solicitado à juíza Fernanda a revisão da pista e essa disse que 
já havia revisado e isso foi um agravante para a penalização. Falou sobre a denúncia do Sr. 
Roger Clark e Eugenio Scatena, que foram advertidos e encaminharam uma carta para Diretoria 
de Juízes solicitando informações sobre teor da denúncia, que não estava explicado na 
notificação, solicitando assim, o direito de defesa. O Sr. Luiz Alberto Düwel perguntou se não 
deveriam apurar o caso, ao que foi respondido que já foi analisado. O Sr. Fábio Pinto da Costa 
orientou o Comitê de Juízes a chamar os envolvidos para uma reunião para que esses possam 
prestar esclarecimentos. Sobre a carta denúncia contra o Sr. Francisco Garcia, o Sr. Fabrício 
Pinotti disse que ela relatava a participação dele como juiz em uma prova de conformação em 
Bauru, enquanto Coordenador e Diretor de Juízes sendo que estava proibido de julgar provas de 
conformação, pois não passou na prova de reciclagem para essa modalidade e na condição de 
Coordenador, não poderia julgar provas. O e-mail foi encaminhado para o Sr. Francisco Garcia 
para que tomasse ciência da denúncia e se justificasse, sem resposta até o presente momento.  
O fato foi comprovado como verdadeiro e encaminhado para Diretoria Executiva analisar. O Sr. 
Regis Frati perguntou se o coordenador de esportes pode julgar provas, e que fora do horário de 
trabalho ele é livre para exercer outras atividades. O Sr. Fábio Pinto da Costa respondeu que não 
é permitido fazer o julgamento de provas, estando na condição de Diretor de Esportes e solicitou 
ao Sr. Celso Minchillo que esclarecesse que dentro do horário de trabalho, outras atividades não 
devem ser exercidas. - g) Doping Catinona – Situação e Pagamento da Premiação: O Sr. 
Celso Minchillo disse que ainda não foi descoberta a origem e que recebeu uma ampola do 
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remédio Green Speed e após conversar com o Sr. Fábio Pinto da Costa entraram em contato com 
a UNESP de Jabotical, para tentarem montar um teste e pelo que consta na fórmula, ela contém 
uma erva chinesa que é um estimulante igual a catinona e também existe um estudo que 
verificou que a aplicação de efedrina resultou em positivo para catinona. O Sr. Fábio Pinto da 
Costa comentou o caso do animal do Sr. Thomas de Mello, que deu positivo para doping e a 
Diretoria Executiva suspendeu e aplicou uma punição, e o Sr. Thomas entrou com recurso 
judicial para competir no evento e com recurso junto a ABQM para se defender da punição. 
Durante o período da suspensão, no potro do futuro apareceram mais 9 casos positivos para 
catinona. Em conjunto com a Comissão Disciplinar, a Diretoria Executiva suspendeu os resultados 
e as premiações e elegeu uma Comissão Técnica para fazer um estudo sobre a catinona e dar 
um parecer técnico de como se deve proceder. Essa comissão é composta por professores 
especialistas em veterinária, veterinário responsável pela Confederação Brasileira de Hipismo, a 
dona do laboratório e dois advogados que fazem parte da Comissão de Ética. O Sr. Celso 
Minchillo esclareceu que na lista da FEI consta catina que é um metabólico da catinona e para 
eles esses efeitos também são dopings. Disse também que alguns competidores que receberam 
a notificação da ABQM interpretaram erroneamente que a ABQM tinha absolvido o caso que 
entrou com recurso extrajudicial e que diante deste fato emitiram uma resposta para 
esclarecimento da ação tomada pela ABQM. Disse que o laboratório se posiciona dizendo que a 
cabe a eles reportar o resultado do exame e a decisão da penalização é de responsabilidade da 
associação. Comentou que a FEI e outras instituições estabelecem um limite para doping, e que 
a FEI possui uma lista de drogas que são encontradas no meio ambiente, e a catinona não existe 
na lista pois não chegaram muitos casos que os fizessem aprofundar no estudo sobre este 
assunto. Quando existem muitos casos que necessitem de estudos, são enviados para os 
laboratórios de referência deles, que fazem todo protocolo para tentar achar o limite para 
doping. Disse ainda que a catinona era uma droga desconhecida e passou a aparecer porque 
está substituindo drogas utilizadas pelo ser humano, como êxtase. Explicou também que o nosso 
laboratório é de referência para análise de doping no ser humano, como a catinona era uma 
droga social eles resolveram colocar no kit do cavalo e a partir daí começaram aparecer os casos 
positivos. Completou dizendo que até então a droga não era testada e a única diferença da 
catinona é que ela é natural, e pode ser encontrada no meio ambiente. O Sr. Regis Frati 
comentou que se estivesse ocorrido 10 casos de catinona na modalidade de tambor era uma 
coisa, o grande problema é que foi encontrada em animais em competições que não pode usar 
estimulante e que todas as entidades (Jockeys) até agora não aplicaram doping porque têm 
medo da justiça. Disse que a ABQM deve aguardar um pouco mais para tomada de decisões. O 
Sr. Luiz Alberto Düwel disse que é a favor de seguir o Regulamento. O Sr. Regis Frati propôs que 
a Diretoria Executiva aprove o rejeito e faça todas as consultas cientificas para leva-las ao 
Conselho de Administração aplicar punição segundo as regras da FEI para todos os casos onde 
se constatou doping positivo para catinona. O Sr. Celso Minchillo sugeriu conversar com a FEI. 
Foi sugerido também que fosse retratado a FEI todo ocorrido desde os casos positivos para 
catinona e solicitar uma orientação. - h) Penalidade ao organizador Carlos Adriano Pessoa 
Brito -21º Grande Vaquejada Parque Haras Milany: O Sr. Celso Minchillo explicou que o 
Sr. Carlos Adriano Pessoa Brito é organizador de prova e pediu a oficialização da prova 21º 
Grande Vaquejada Parque Haras Milany, a prova foi oficializada e realizada sem atender os 
requisitos da ABQM. Disse que o organizador foi contatado e confirmou o não cumprimento do 
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regulamento, sendo assim, a prova não foi reconhecida. O Sr. Luiz Alberto Düwel disse que ele 
deve ser excluído do quadro de inspetor da ABQM. Foi decidido pedir uma justificativa para que 
ele possa se explicar e na próxima reunião será deliberado sobre esse assunto.  - i) Vaquejada 
– caderno de encargos: O Sr. Celso Minchillo sugeriu que fosse preparado um caderno de 
encargos. O Sr. Fábio Pinto da Costa disse que a proposta seria enviada para os presentes para 
análise e discussão na próxima reunião. - j) Comissão reforma do Estatuto Social: O Sr. 
Fábio Pinto da Costa apresentou os membros: Sr. Carlos Eduardo Faraco Braga, Sr. Aroldo Souza 
Durães, Sr. Paulo César Rebeis Farha, Sr. Regis Savietto Frati, Sr. Fábio Pinto da Costa, Sr. 
Geraldo Alves Ferreira Filho, Sr. Mauro Eduardo Rapassi Dias. O Sr. Regis comentou que o Sr. 
Carlos Eduardo Faraco Braga e o Sr. Aroldo Souza Durães, são advogados altamente qualificados 
para desenvolvimento da reforma do Estatuto Social. - k) Inscrições Convenção: O Sr. Celso 
Minchillo disse que no inicio do ano será divulgado as inscrições para Convenção Anual que se 
será realizada em 27 de fevereiro de 2016. Como o material para Convenção Anual precisa ser 
elaborado, é necessário saber quantas pessoas comparecerão, sendo assim, foi feito uma ação 
para estimular a inscrição antecipada. Apresentou também os valores cobrados no ano anterior e 
disse que esses ainda não foram alterados e será concedido desconto para quem fizer a inscrição 
antecipadamente. - l) COFINS sobre receita não estatutária: O Sr. Celso Minchillo disse que 
esse assunto foi comentado na reunião passada e para essa reunião, trouxe 3 pareceres que na 
época o Conselho Fiscal analisando os pareceres definiu a forma que deveria ser feito. Os três 
concluíram que o COFINS incide sobre as receitas não estatutárias. Um parecer fala que o 
COFINS aplicável para a ABQM é o não cumulativo que permite créditos. As receitas que incide 
COFINS são: anúncio da revista, assinatura da revista, royalties, receita de leilão, banners do 
site, stands dos eventos e locação de espaços. O COFINS não é cumulativo, mas não está claro 
em quais despesas poderiam ser creditados. Na época uma análise foi feita e dizia que as únicas 
despesas em que poderiam ser creditados era o aluguel. Decidiu-se pela contratação de um novo 
parecer para saber se poderia creditar de outras despesas. - m) Processo de despejo do 
Parque: O Sr. Celso Minchillo disse que até o momento não existe nada oficial e o Governador 
informou que nenhuma associação será retirada do parque, principalmente as que fazem registro 
genealógico, mas numa reunião anterior, ficaram sabendo que as associações seriam 
transferidas para o prédio do fazendeiro sendo elas a ABQM, a ABCCA e Mangalarga. Foi 
solicitado ao advogado Romeu Tuma que intervisse, solicitando uma carta para as associações 
com as últimas decisões e até o momento ela não foi enviada. Comentou que a ABQM foi 
chamada para uma reunião na Secretaria do Meio Ambiente, juntamente com a ABCCA e que 
receberam a orientação do advogado para que todas as associações comparecessem às reuniões 
juntas. Disse ainda que já sabiam que o Fundo da Solidariedade tinha interesse no prédio em 
que a sede da ABQM está instalada. O Sr. Fábio Pinto da Costa falou que no prédio do fazendeiro 
não há espaço comportar a ABQM. Foi perguntado se existe alguma alternativa, caso a ABQM 
realmente tenha que sair e o Sr. Celso Minchillo disse que já verificaram na região e não há 
disponibilidade. O Sr. Regis Frati disse que a ABQM deve procurar influências politicas para tentar 
chegar a uma solução. 
 
3.  Aprovações 
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- a) Aprovações Melhorias SEQM: O Sr. Celso Minchillo explicou que para fazer inscrições 
antecipadas para realização da prova, devem ser feitos investimentos no sistema. O orçamento é 
de R$70mil reais para alterações no sistema para Vaquejada e alterações menores, como Super 
Horse e cartão de julgamento. Para fazer a prova no sistema, custa um terço do valor. A 
mudança servirá para ajustar todas as modalidades e eventos oficiais da ABQM. A proposta teve 
aprovação unânime de todos os presentes. - b) Aprovação das advertências a 
competidores Amadores: O Sr. Celso Minchillo disse que foi feito uma mudança no 
Regulamento de Competições porque todas as advertências tinham de passar pela Comissão 
Disciplinar. O Regulamento prevê que na primeira vez que for constatado que um amador 
competiu em cavalos de terceiros, será advertido e na segunda vez, suspenso por 3 anos. Foi 
encaminhada uma mudança para aprovação do Conselho de Administração, para que esses 
casos não passem pela Comissão Disciplinar que não tem o que investigar desses casos. Foi 
proposto que as advertências fossem feitas pelo Departamento de Esportes, porém o Conselho 
de Administração disse que quem deveria aplicar essas medidas é a Diretoria Executiva. Sendo 
assim, expôs que a Diretoria é quem deve fazer as aprovações das suspensões nas reuniões 
ordinárias. O Sr. Fábio Pinto da Costa disse que o Regulamento foi alterado e tinha que passar 
pela Diretoria para não deixar os funcionários aplicar as advertências. O Sr. Celso Minchillo disse 
que para não ficar esperando as reuniões da Diretoria Executiva, será enviado um e-mail para os 
membros referente aos processos de advertência e suspensão. - c) Apoio financeiro – O Sr. 
Sérgio Novaes falou sobre a verba para a ACQM, que teve o evento cadastrado em nome do 
diretor, mas era um circuito interno da ACQM. Foi feito a divulgação e a ACQM não só promoveu 
como está atuante em tambor no Pernambuco. Disse que o critério utilizado é que se deve 
promover 3 eventos e ela está promovendo muito mais, porém  não estavam sabendo implantar 
a prova em nome da ACQM e sim em nome do diretor e por esse motivo, a verba deste ano foi 
cortada. O Sr. Fábio Pinto da Costa solicitou que o pagamento fosse efetudo e disse para 
emitirem um comunicado dizendo que eles receberão a verba, porém para o próximo ano é 
necessário fazer a oficialização no nome do organizador correto e perguntou ao Sr. Celso 
Minchillo se o apoio financeiro está liquidado e ele respondeu que sim. O Sr. Luiz Alberto Düwel 
perguntou se não deveria ter uma prestação de contas da verba recebida pelos núcleos. O Sr. 
Celso Minchillo explicou que quando chegou na ABQM, era recebida essa prestação de conta, 
porém não havia um controle e que existe um contrato detalhando onde o valor deve ser 
aplicado, não sendo necessário a prestação de contas. –  
 
3.2 - Solicitações de apoio financeiro a Núcleos/Associações 
 
a) AGQM – ASSOCIAÇÃO GOIANA DO QUARTO DE MILHA: Foi aprovado o repasse de 
apoio financeiro no valor de R$ 16 mil. - b) NQMV – NÚCLEO DE CRIADORES DE CAVALO 
QUARTO DE MILHA DE VAQUEJADA: Foi aprovado o repasse de apoio financeiro no valor de 
R$ 13 mil. - c) ANQM – ASSOCIAÇÃO NORTERIOGRANDENSE DO QUARTO DE MILHA: 
Foi aprovado o repasse de apoio financeiro no valor de R$ 10 mil. - d) RJQM – ASSOCIAÇÃO 
DE CRIADORES DE QUARTO DE MILHA DO RJ: Foi aprovado o repasse de apoio financeiro 
no valor de R$ 10 mil. - e) ASQM – ASSOCIAÇÃO SERGIPANA DE CAVALO QUARTO DE 
MILHA: Foi aprovado o repasse de apoio financeiro no valor de R$ 13 mil. - f) ANCR – 
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ASSOCIAÇÃO NACIONAL DO CAVALO DE RÉDEAS: Foi aprovado o repasse de apoio 
financeiro no valor de R$ 10 mil. 
 

4.  Aprovação de novos associados 
 
Foram aprovados 6 (seis), categoria contribuinte, 1 (um) categoria pleno. 
 
RELAÇÃO DE ASSOCIADOS CONTRIBUINTES APROVADOS DURANTE REUNIÃO DE DIRETORIA 
REALIZADA EM 15/09/2015. 
 
 
        TOTAL DE SÓCIOS             6 
 
 1 ADRIANO FERREIRA GOMES DA SILVEIRA    FORTALEZA-CE 
 2 ENESIO DE ALENCAR F NETO/PIERRE DE CARVALHO GONDIM  SALGUEIRO-PE 
 3 HENRIQUE AUGUSTO ZILLO        LENÇOIS PAULISTA-SP 
 4 LEONARDO PINHEIRO DA SILVA       GUARULHOS-SP 
 5 LUCIANO SOUZA DA CONCEIÇÃO      BRASILIA-DF 
 6 RICARDO RODRIGUES CARBONI       PASSO FUNDO-RS 
   
RELAÇÃO DE ASSOCIADOS CONTRIBUINTE PLENO APROVADOS DURANTE REUNIÃO DE 
DIRETORIA REALIZADA EM 15/09/2015. 
 
        TOTAL DE SÓCIOS              1 
 
1 ANTONIO CARLOS DE OLIVEIRA SOUZA     MACÉIO-AL                                       
 
Foram excluídos 01 (um) na categoria contribuinte e 01 (um) na categoria pleno. 
 
RELAÇÃO DE EXCLUSÃO DE ASSOCIADOS CONTRIBUINTE REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA 
EM 15/09/2015. 
 
 
        TOTAL DE SÓCIOS              3 
 
1 RODRIGO THIAGO SOUZA DE SANTANA     RECIFE-PE 
 
RELAÇÃO DE EXCLUSÃO DE ASSOCIADOS PLENO REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 
15/09/2015. 
 
 
        TOTAL DE SÓCIOS              1 
 
1 LUIS ONOFRE REZENDE DE CARVALHO     GOIANIA-GO 
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Total de Associados até a presente data: Beneméritos: 05 (cinco); Contribuintes: 17.546 
(dezessete mil quinhentos e quarenta e seis); Contribuintes Competidores: 216 (duzentos e 
dezesseis); Contribuintes Categoria Pleno: 7.851 (sete mil oitocentos e cinquenta e um); 
Contribuintes Categoria Jovem: 2.384 (dois mil trezentos e oitenta e quatro); Remidos: 23 (vinte 
e três). Total Geral: 28.026 (vinte e oito mil e vinte e seis) associados ABQM.  
 
 
5.  OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE SOCIAL 
 
5.1- Nomeação dos integrantes dos Comitês de Modalidade: Comitê de Laço: Os 
nomeados para o Comitê de Laço são: Sr. Anderson Paes de Proença, Sr. Marcelo Rizzi da Silva, 
Sr. Luiz Antônio Scalon, Sr. Paulo Eduardo Figueiredo Ferraz, Sr. Sérgio Ricardo Pulzato, Sr. 
Lincoln Malheiro Junqueira Figueiredo, Sr. Rafael Correa Paoliello, Sr. Ilson Romanelli e Sr. 
Marcus Vinicius Orefice. Vice-Presidente: Sr. Eduardo Kucinski. Comitê Laço Individual 
Cronômetro e Técnico: Sr. Edmilson Siqueira Varejão Sobrinho, Sr. Piero Antunes Brito, Sr. 
Luiz Eduardo Peres, Sr. Gustavo Silva Alvarenga, Sr. Nolberto Bobeda, Sr. Emerson Vinicius 
Oliveira Dias e Sr. Milton Lopes Monteiro. Comitê de Tambor: St. Durval Fernandes de Souza 
Neto, Sr. Claudio Pereira da Silva, Sra. Martha Helena Madeira Ewerg, Sr. Valdir Albino de 
Figueiredo, Sr. Edilson de Siqueira Varejão Neto, Vinicius Genelhu Araújo Lacerda, Sr. Wagner 
Simionato. Vice-Presidente Sr. Eduardo Kucinski. Comitê de Conformação: Sr. Eduardo Iared, 
Sr. Francisco Diniz Borges Simas, e Sr. Luciano Beretta. Vice-Presidente: Sr. Érico Franciscato 
Braga. Comitê de Apartação: Sr. Antônio Sérgio Araújo, Sr. José Roberto Cavalcante, Sr. 
Emilio Geraldo Mussolini Jr, Sr. Rodrigo Alexandre Sepulveda Sandoval e Sr. Dailton Marin. Vice-
Presidente Sr. Geraldo Ferreira. Comitê de Working Cow Horse e Rédeas: Sr. Nelson 
Rodrigues, Sr. Paulo Koury Neto, Sr. Nelson Rosa Júnior, Sr. Abelardo Ferreira Mendes e Sr. 
Jefferson Butti Abbud.  Comitê de Vaquejada: Sr. Gustavo Barreto de Araújo Sarmento, Sr. 
Henrique Brandão Menezes Jr, Sr. Celso Pontes de Miranda Filho, Sr. Eduardo Vieira Borba, Sr. 
Paulo Fernando Cavalcanti de Moraes Filho, Sr. Cassimiro Pedrosa Alves da Silva, Sr. Leonardo 
Dias de Almeida e Sr. Marcos Studart Gomes de Lima. Vice-Presidente Sr. Sérgio Novaes e Sr. 
Paulo Saldanha. Suplentes: Suplentes: Rodrigo Cansanção Loureiro e Leonardo Dias Leite. 
Comitê de Corridas: Sr. Érico de Oliveira Braga, Sr. Cláudio Machado Rocha, Sr. Eugênio 
Gomes Nunes, Sr. Jonatas de Oliveira Dantas Jr, Sr. Júlio Clímaco de Vasconcelos Jr, Sr. Luiz 
Meneghel Neto, Sr. Nilson Francisco Genovesi e Sr. Rafael Ferreira Ideburque Leal. Vice-
Presidente: Sr. Érico Franciscato Braga. 5.2- Premiação no ABQM Awards: Sugeriram premiar 
no ABQM Awards, o Garanhão da geração atual e que deveriam premiar em todas as 
modalidades a matriz e reprodutor. Disse que ninguém consegue competir com os cavalos 
antigos. O Sr. Celso Minchillo perguntou se os presentes acham que deve permanecer o ranking 
geral e sugeriu que fosse feito igual ao Oscar, que em certo momento, um vídeo é apresentado 
premiando os ganhadores de maneira que nem todas as premiações são transmitidas ao vivo. O 
Sr. Regis Frati disse que poderia ser acrescentada no próximo evento a premiação por 
modalidade. 5.3- Caso Heitor PH Eventos: O Sr. Fábio Pinto da Costa expôs um problema 
ocorrido com o Sr. Heitor, prestador de serviços da ABQM que faz a contratação dos prestadores 
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de serviços para os eventos. Disse que tem prestador de serviço que estava com cheque sem 
fundo dele e que nessa situação, o Sr. Heitor não deveria permanecer na ABQM. O Sr. Regis Frati 
comentou que o Sr. Heitor falou para algumas pessoas que a ABQM não havia feito o repasse da 
verba para paga-los e deu cheque sem fundo. O Sr. Celso Minchillo e o Sr. Luiz Alberto Düwel 
disseram que o ideal seria chama-lo para uma conversa e verificar o quanto deve em nome da 
ABQM. O Sr. Fábio Pinto da Costa disse que ele ainda não foi chamado e que tomaram 
conhecimento do assunto através do Alemão que estava com cheque sem fundo do Sr. Heitor, 
mas quando perguntado o ele disse que estava tudo certo. Discussões sobre este assunto e não 
houve uma conclusão. 5.4- Comunicação ABQM: O Sr. Regis Frati falou que está trabalhando 
na área da comunicação e possui um grande grupo de mídias da ABQM como a revista, 
programa de televisão, site, página no Facebook. Disse que o espaço que a ABQM tem na mídia 
é considerável e jamais foi atingida a marca de 51% em veículos de comunicação especifico do 
próprio negócio, fora da área de atuação. Disse também que fez uma reunião com várias 
pessoas e os sistemas de comunicação devem ser integrados, todos colaborando uns com os 
outros e que deve-se atentar quanto ao site que é de difícil navegação e que a única página que 
se tem autonomia é a área de noticia e sobre a página do Facebook e o mesmo deve ser 
expandido. Comentou sobre a intenção de colocar a revista em bancas de jornais de locais como 
aeroporto e fazer a revista veicular de forma melhor. O Sr. Celso Minchillo disse que há algum 
tempo atrás, foi contratado uma consultora de comunicação, Sra. Olga Turato, que sugeriu que 
deveria ter no site materiais, inclusive para utilização dos núcleos e criação de um logo do bem 
estar animal, e anúncios sobre o assunto. Informou que essas coisas ainda estão pendentes e 
que passará para o Sr. Regis Frati analisar o que poderá ser feito. 5.5- Integração dos 
setores Stud Book e Atendimento: O Sr. Fábio Pinto da Costa comentou que depois da 
última reunião, conversou individualmente com todos os funcionários da ABQM para se 
apresentar e saber das para melhorias para a associação e que a melhoria mais pontuada pelos 
funcionários do atendimento, foi falta de integração entre os setores, principalmente entre 
atendimento e Stud Book e conversado com o Sr. Daniel Costardi, ele disse que não reconhece 
essa falta de integração e comentou que no passado esses setores eram integrados e hoje o 
atendimento faz parte do administrativo. Diante dessa situação, achou melhor unificar esses dois 
setores, sendo supervisionado pelo Sr. Daniel. O Sr. Celso Minchillo explicou algumas situações 
ocorridas entre os setores referente as reclamações. Ficou decidido que o Sr. Celso Minchillo fará 
um levantamento dos problemas pontuais entre os setores para apresentar na próxima reunião e 
após será decidido se as equipes serão unificadas ou não. Foram analisados pelos presentes, 
assuntos referentes aos setores internos da ABQM. 5.6- Hall da Fama- O Sr. Fábio Pinto da 
Costa disse que era função da Diretoria Executiva eleger o Hall da Fama e desde o ano passado 
o Comitê da Convenção faz a indicação e a Diretoria Executiva faz a aprovação. As indicações do 
Hall da fama de para categoria pessoas são: Os Ex-Presidentes Sr. Érico de Oliveira Braga, Sr. 
Ovídio Ferreira Vieira, o criador Sr. Jorge Rudney Atalla e o treinador Sr. Vagner Simionato. 
Quanto aos cavalos, os indicados são: Ronald da ER, Lider da SM, Lady’s Moon e Miss Shady Par. 
Quanto ao Líder da SM foi questionado que AQHA só adota cavalo em óbito. Foi adotado pela 
Diretoria Executiva o critério de indicar animais sem vida reprodutiva, podendo estar vivo.  Os 
indicados para o Hall da Fama foram aprovados por unanimidade. 
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Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos 04 
(quatro) dias do mês de dezembro de 2016, sendo esta aprovada pelos presentes: 
 
Fábio Pinto da Costa 
Edilson Siqueira Varejão Júnior  
Eduardo Kucinski  
Érico Franciscato Braga  
Geraldo Alves Ferreira Filho  
Luiz Alberto da Silva Düwel  
Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo  
Sérgio Moura Carneiro de Novaes  


